

El poder de las palabras

"A palabras necias..." ¿Se recuerda de este dicho? La verdad es que, las palabras sí tienen el poder de herirnos. Muchos vivimos con las cicatrices de palabras que nos han dicho o de burlas que nos han hecho. En las palabras hay gran poder. Cuando ayuda a que sus niños presten atención a su forma de hablar —a las palabras que dicen y cómo las dicen— los está formando para que aprecien el poder de las palabras. Cuando celebramos los Siete sacramentos, la Iglesia usa palabras específicas. Las palabras que han sido dichas por la Iglesia tienen gran poder en nuestras vidas. Mediante estas palabras y la presencia del Espíritu Santo, Jesús está con nosotros. Jesús obra en los Sacramentos y a través de ellos para transformarnos.